

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



「奥津中の二つの宝」

授業時間数確保のため、文化祭を行事の中での精選対象にせざるをえなかつた学校もたくさんある中、我が校は小規模校故に家庭訪問も、三者懇談も、授業をカットすることなくできるので、今も文化祭を実施することができています。

少ない生徒数だからサボる者も無く、誰もが得意なことを生かし、また苦手なことでもやらざるをえない状況です。劇でも一人で五つの役を演じたり、一人で主演・脚本・演出と大役をこなしたり。弁論、劇、合唱、合奏、群読、文化部の演奏、展示物、「どれも見事だなあ。」と言つていただける文化発表になつています。

そんな表面のこと目に奪われ、見逃してしまふかも知れないのですが、この文化を支えているものも、テキパキと動き、ササッと準備や片付けができる生徒。怠ける

ことも注意をされることも無く、当たり前に地味な仕事ができる生徒です。

もう一つは、我が子の発表でなくともジッと静かに見守り、発表が終わつても席を立つこと無く「どうせ子どもと一緒に車で帰るんだから。」と閉会式に臨み、「早くすんだ方が私らが待たんでええんじやけん。」と、爽やかな笑顔で片付けを手伝つてくださる保護者の方々です。

ご夫婦で、さらにはおじいちゃん、おばあちゃんや卒業生に未来の中学生（奥津小の児童）、時には叔父叔母の方々も文化祭を見に来てくださいます。

文化を支える土台がきちんとあるからこそ、奥津中の文化は高く、見る人もやる人も感動できるものになつているのではないかと思います。

生徒と保護者の方々、この二つが奥津中の宝です。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
奥津中学校 寺坂 克視

のびのびひろば すべて! ころんで! わらつた!



はやーい!
ジェットコースターに
乗っているみたい

ぼくらの秘密基地



落し穴に
落ちちゃった…



転んでも
へっちゃらだよ!



ミニ雪だるまの
『ゆきちゃん』だよ!



保育園にも雪がたくさん積もったよ!
雪だるま君と一緒に…パチリ!



『わあ～フワフワの雪!』恩原高原スキー場にバスが着くと子ども達の目がキラキラと輝きました! 寒さに負けず、親子でしっかりと触れ合いながら、そり遊び、かまくら作り、雪合戦など、思いっきり雪の中を駆け回って遊ぶ子ども達。何度も転んで『キャハハ!』『ワハハ!』と笑い声が絶えない、楽しい1日となりました。

(奥津保育園)